
 

 

 

今年度も東陽中学校、高田小学校、川添小学校の３校で、小中９年間を見通した教育活動に取り

組みます。昨年１１月に「公開研究発表会」において研究の成果を発表しました。推進校として研究

してきたことを、更に高めていきたいと考えています。 

今年度の目指す子ども像とテーマは以下の通りです。 

 

【東陽中学校区の目指す子ども像】 

〇授業に集中し、しっかりと考える児童生徒 

〇友だちと助け合い、励まし合い、教え合って互いに切磋琢磨する児童生徒 

〇自分の身体や健康に関心を持ち、生活を向上させようとする児童生徒 

 

【東陽中学校区の研究テーマ】 

豊かな心をもつ児童生徒の育成 ～互いのおもいを伝え合い、認め合う活動を通して～ 

 

【５月８日（木） 第１回小中連絡会】 

 昨年度の小学校６年生担任３名が、中学１年生の授業風景や清掃の取り組みなどを参観しました。

その後、中学校の１学年部教員と情報交換の時間を持ちました。 

☆ すごく楽しそうに授業を受けていたのはとても安心しましたし、 

  よかったです。掃除もやり始めたら無言で取りくめていました。 

  かわらず、まがらず、がんばっていてよかったです。 

☆ 変わらない笑顔が久しぶりに見れてうれしかったです。 

☆ 他の小学校出身の友だちができていたり、仲良く活動をしたり 

  する姿が見れました。 

 

【６月１１日（水） 第１回小中合同授業研究会】 

 中学校全クラスで提案授業があり、３校の教員で参観しました。授業後は、教科部会（国語、算

数・数学、外国語・英語、体育・保健体育、道徳の５部会）と領域部会（学習、生活、特別活動、特

別支援、養護の５部会）で協議しました。昨年度までの２年間は研究発表があったため、国語、外国

語・英語、体育・保健体育部会は３年ぶりの部会となりましたが、授業や学校生活などの情報交換を

したり、小中で共通して取り組むことを話し合ったりと、充実した時間を持つことができました。 

≪授業の様子≫              ≪教科部会≫                 ≪領域部会≫ 

令和７年度 東陽中学校区           ６月１８日（水）  


